

Ateneo Mercantil de Valencia

Tertulia sobre "la crisis actual de valores como causa o consecuencia de la crisis económica"

12 de diciembre 2013

Invitado: Francisco Santolaya Ochando (Decano del Colegio de Psicólogos)

La actual crisis económica, si bien se encuadra dentro de las crisis periódicas relacionadas con los ciclos económicos, se diferencia de otras anteriores en cuanto que afecta a todo el sistema, dado que en ella han influido de manera decisiva los valores personales del mundo actual.

Dichos valores están relacionados con el proceso de adaptación del ser humano al medio ambiente social, la evolución de conceptos y el aprendizaje vicario. El estar inmersos en una sociedad cuyo referente no es la "auctoritas" y la honestidad, si no la ausencia de objetivos comunes en los distintos niveles de la sociedad (pareja, familia, cultura de trabajo etc.), y la potenciación del individualismo, hace que las personas se conviertan en psicópatas de guante blanco. Proponiendo como soluciones la recuperación del liderazgo en el sentido real de la palabra, la recuperación de valores como son la integridad, solidaridad y responsabilidad y el desarrollo de una buena educación para los ciudadanos pero sobre todo para los políticos.

---